
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【紹興酒事件について】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【施策・その他について】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アルハラの件、「社員のみなさんへ」の掲示で説明しろ！ 

社員が同様のことをすると「社員のみなさんへ」の掲示が 

出されるのに、今回の件で出されないのはおかしい！ 

業務中にお客さまから「紹興酒！」と言われた！ 

人の命を何だと思っているんだ？ 

楽しそうな飲み会をやっているんですね～…。（自分たちだけ） 

そもそもお客さまの声を聞いて欲しい。 

そして、お客さまに喜ばれるサービスをしたい。 

指定職クラスに「飲み会ですか？飲みすぎないでくださいね！」 

と話しかけたら「紹興酒か？」と返ってきました（笑） 

株主総会の中で、株主が発言をしている途中なのに発言を 

切ってしまうのは良くないことだと思います。 

７，７００円のコース、やっぱり経費？ 

経営陣の皆さんへ！！ 
 社員からこれだけ多くの怒りの声が出ています。その意見に耳を傾けず、自身

の主義・主張を押し通すだけの傲慢経営は結果として企業や社会全体に歪みを

もたらします。失われた信頼を回復するために奮闘している現場や社員に寄り

添い、耳を傾けてください。 


